

MZ-RW 2/13 15.07.2013

Lernen mit Tablet-PC

Medien Kleincomputer im Gymnasium Nackenheim

■ **Nackenheim.** Tablet-Computer, also mobile Kleinrechner mit Berührungsbildschirm, gehören ab dem kommenden Schuljahr zum Lernalltag im Nackenheimer Gymnasium. Das noch junge G8-Gymnasium hat sich erfolgreich für die siebente Ausschreibungsrunde des Landesprogramms „Medienkompetenz macht Schule“ beworben und nimmt 2013 als eine von sechs Schulen in Rheinland-Pfalz am Pilotprojekt „Tabletschulen“ teil.

Das Land fördert die Schaffung der technischen Voraussetzungen mit 30 000 Euro. Michael Zimmermann, der Leiter der AG Medienkompetenz, freut sich darüber, dass das aufwendig ausgearbeitete Medienkonzept der Schule von der Kommission gewürdigt wurde. Im Zentrum stehe die nachhaltige Förderung von Medienkompetenz der

Schüler, der Lehrkräfte und auch der Eltern.

Hierbei sei es wichtig, sowohl die Chancen als auch die Risiken für Kinder und Heranwachsende im Blick zu haben. Vor allem über die im nächsten Schuljahr eintreffenden iPads freuen sich die Schüler in Nackenheim besonders. „Diese mobilen Geräte sind für Schülerinnen und Schüler sowie für das Kollegium ein reizvolles und motivierendes Medium und ich kann mir viele gewinnbringende Einsatzmöglichkeiten im Unterricht vorstellen“, so Michael Zimmermann. Mit dieser Ergänzung des bestehenden IT-Angebots gehöre das Gymnasium Nackenheim zu den ersten Schulen in Rheinland-Pfalz, die den Einsatz von Tablets anbieten, betont die Schulleiterin Helga Lerch.